



IRIDIUM GO! POSTPAID SIM-KARTE

Zur Nutzung aller Iridium Satellitentelefone.
Mindestvertragslaufzeit 12 Monate
Iridium Telefone lassen sich nicht mit SIM-Karten
fremder Service-Provider betreiben.

2-STAGE-DIALING

Das 2-stage-dialing Verfahren erlaubt es Ihnen ein Iridium Satellitentelefon anzurufen, wenn Ihr Telefonanbieter die Anwahl vom Iridium Netz verbietet. Hierzu müssen Sie eine Telefonnummer in Arizona wählen (001-4807682500). Das ist die Nummer des 2-stage-dialing Service Centers in Tempe (Arizona). Sie werden aufgefordert die Iridium Telefonnummer einzugeben (8816....). Das System prüft die Nummer und stellt das Gespräch durch. Wenn das Iridium Satellitentelefon nicht erreichbar ist, so haben Sie die Möglichkeit eine Nachricht zu hinterlassen. Dieser Dienst steht nur in englischer Sprache zur Verfügung. Der Anrufer zahlt hierbei seine Verbindung nach Arizona, dem angerufenen Iridium-Kunden wird je Minute ein Betrag entsprechend nachstehender Gebührentabelle berechnet.

ABRECHNUNG

Sie erhalten eine Rechnung mit ausgewiesener MwSt. und den Einzelverbindungs nachweis. Die angefallenen Gebühren des Vormonats werden am Tag der Rechnungsstellung entsprechend des aktuell gültigen Wechselkurses in Euro umgerechnet und in Rechnung gestellt. Die im Vertrag angegebenen Entgelte sind Nettopreise.

GEBUEHREN

Es gibt vier verschiedene Vertragsvarianten, mit unterschiedlich vielen Freiminuten für die Iridium Direct Internet GO! Datenverbindung über die Einwahl 88160000330. Nur in Verbindung mit dem Gerät Iridium GO! I steht diese Art der Datenverbindung zur Verfügung.

Iridium Postpaid Tarife	Preise in US\$			
Aktivierungsgebühr	\$20,00			
Gebühr für Vertragsbeendigung	\$0,00			
Sprach Mailbox, eingehende Gespräche und SMS	\$0,00			
Monatliche Gebühr	\$50,00	\$75,00	\$95,00	\$130,00
Gespräche zu Festnetz und Mobilfunk	\$1,35 / Minute			
Gespräche zu Iridium	\$0,80 / Minute			
Datenverbindung zu Iridium	\$1,35 / Minute			
Freiminuten Iridium GO! Datenverbindung über 88160000330	5	75	150	unlimitiert
Freiminuten zu Festnetz und Mobilfunknetz	0			150
Datenverbindung Iridium GO! über 88160000330	\$0,90	\$0,90	\$0,90	\$0,00
Gespräche zu anderen Satellitennetzen	\$9,95 / Minute			
Abfrage Sprachmailbox	\$0,80 / Minute			
SMS Versand	\$0,25	\$0,20	\$0,10	\$0,00
Eingehende Gespräche über "Iridium 2 stage dialing access"	\$1,60 / Minute			

Die Abrechnung erfolgt im 20 Sekunden Takt.

Ungenutzte Freiminuten verfallen am Ende des Abrechnungsintervalls. Es findet kein Übertrag auf das Folgeintervall statt. Im Aktivierungsintervall erhalten Sie die Freiminuten anteilig.

Ein Wechsel des Tarifplans ist immer zum 15. eines jeden Kalendermonats möglich, hierfür wird eine Bearbeitungsgebühr von \$20 berechnet. Ein Tarifplanwechsel muss spätestens zum 01. des Monats angekündigt werden.

Ein Abrechnungsintervall entspricht dem 15. eines Monats bis zum 14. des Folgemonats.



IRIDIUM POSTPAID SIM-CARD

Can be used with all kind of Iridium devices.
Minimum contract period 12 months.
Iridium devices can't be used with SIM cards from any other Service Providers.

2-STAGE-DIALING

The Two-Stage Dialing Platform (PSTN originated dialing) was developed to allow callers the ability to call an Iridium subscriber. The calling party dials an Arizona USA number 001 4807682500. This connects the caller to Iridium's Two-Stage Dialing platform located in the Tempe, Arizona. Using automated voice prompts, the calling party enters the Iridium subscriber's phone number (8816.....). The system will identify the IRIDIUM subscriber and put the call through to the phone. If the customer is not available, through voice prompts the caller will have the option to leave either a numeric or voice mail message. The voice prompts on this platform are in the English language only. The calling party is charged long distance rates from their origination point to Iridium's Two-Stage Dialing Platform in the Tempe Gateway through their own LD carrier. The Iridium Customer is charged according to the fee below.

BILLING

You will receive an itemisation report. The total monthly fees shall be converted internally on the basis of the current exchange rate on the day of invoicing. The prices below are net amounts. Payment by bank transfer or direct debit.

CHARGES

Iridium offers four different kinds of Iridium GO! Postpaid plans with different quantities of in bundled minutes for the Iridium Direct Internet GO! Data connection via 88160000330. The rates for this kind of data call only applies in combination with an Iridium GO! Device.

Iridium Postpaid Tariffs	Price in US\$			
Activation fee	\$20,00			
Termination fee	\$0,00			
Voice Mailbox, incoming calls and SMS	\$0,00			
Monthly fee	\$50,00	\$75,00	\$95,00	\$130,00
Calls to fixed or cell phones	\$1,35 / Minute			
Voice call to Iridium	\$0,80 / Minute			
Data call to Iridium	\$1,35 / Minute			
Monthly inclusive minutes Iridium GO! Data calls via 88160000330	5	75	150	unlimited
Monthly inclusive minutes to fixed or cell phones	0			150
Iridium GO! Data call via 88160000330	\$0,90	\$0,90	\$0,90	\$0,00
Calls to other satellite networks	\$9,95 / Minute			
Checking Voicemail	\$0,80 / Minute			
Sending SMS	\$0,25	\$0,20	\$0,10	\$0,00
Incoming calls via "Iridium 2 stage dialing access"	\$1,60 / Minute			

Billing increment is 20 seconds.

Unused free minutes do not roll over to the next billing period. In the period of activation you get the in bundle minutes pro rated.

The subscription plan can be changed to the beginning of each billing period. A desired change of the subscription plan must be placed in writing at the latest by the 1st of the months and is charged with a service fee of \$20,00.

The billing period starts on the 15th of a month and ends on the 14th of the following month.